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校長講話、４月(SDGｓ )と５月(時を守り、場を清
め、礼を正す)について、感想を書いてもらいまし
た。「SDGｓ」については、本校の取り組んでいる
事と個人的に取り組んでいる事を交えて意見を書
いてもらいました。「時、場、礼」についても学校生
活を深く考えた感想を書いてくれました。学校で体
験したことを社会で実践できるといいですね。

◇４月(SDGｓ)◇
私は、今まで「２飢餓ゼロに」「７エネルギ

ーをみんなにそしてクリーンに」に関して、野
菜を自分たちの畑で作ったり、家や学校の上の
ソーラーパネルで電気を発電するなどといった
ことに関わってきました。学年、学校では「５
ジェンダー平等を実現しよう」を達成するため、
友達どうしや部活の中でお互いを尊重し合って
普段の生活を送っていこうと思います。

３年 新垣ひいろ

校長講話を聞いて、今、水の無駄使いが増え
たり、清潔な水を使えない人が多いので、水の
無駄使いはせず大切に使うようにしたいです。
また、学校で取り組めると良いと思います。

３年 国吉美優

私は、SDG ｓを実現させるために、まず、SDG
ｓについて知る必要があると思います。 SDG
ｓについてもっと深く理解するために、自分で
家でインターネット等を使ったり、図書館にあ
る本を読んだりして、詳しく調べたいです。

３年 古見友音

私の目標は、テスト 60 点以上取ることです。
そして、地域に落ちているゴミを率先して拾う
ように心掛けたいと思います。 SDG ｓのひと
つでもある、環境保全を意識して精進していき
たいです。 ３年 比嘉るら

私は、今回の校長講話を聞いて、 SDG ｓの
中には私達が取り組めることもあることが分か
りました。特に私達の意識を変えるだけで改善
できるのが 12 番「つくる責任、つかう責任」
です。食品を無駄にしないことやゴミを減らす
ことなでを意識することを取り組みたいです。

３年 又吉乃亜

今日の話を聞いて思ったことは、 30 年まで
に 17 番まで全部終わらせるのは無理だと思い
ました。なぜなら、コロナもあるし、今の段階
で半分もクリアできていないからです。だから、
そのためには、自分ができる事ならできるだけ
やるようにしたいと思いました。

３年 盛小根知貴
私が１番思ったのは、女の人への差別を無く

すことの項目です。確かに今でも女性への差別
はなくなっていないと思います。だから、これ
は特に早くできて欲しいです。また、どの国で
も飢餓が無くなっていないと知り、日本ではこ
んなに食に恵まれているのに、国が違うだけで
こんな格差が生まれてしまって良いのだろうか
と思いました。 ３年 吉濱瑠華

○５月(時を守り、場を清め、礼を正す)○
私はこれまで「時を守り」で学校では１分間

黙想がかかる前には、しっかり着席することを
心掛けました。場を清めでは、細かい所まで掃
除をすること心掛けました。礼を正すでは、挨
拶することを心掛けました。なかなか自分から
挨拶することができませんでした。これからは、
できているところは継続して、できていない所
はしっかり意識して直していきたいです。

２年 糸数凪沙

今回の校長講話の中に出てきた、「時を守り、
場を清め、礼を正す」について考えたことは、
部活動を例にして時間を守らないといけない
し、体育館をきれいにしないと部活動ができな
いし、プレーの前にあいさつなど、基本的なこ
とができないとダメなので何に限っても必要な
ことなんだと感じました。 ２年 宇根己道

今まで、時を守ることがあまりできず、怒ら
れたりしていたので、時間を守ることができる
ようにしたいです。また、礼儀も正せるように
して「時を守り、場を清め、礼を正す」という
ことができるようにしたいです。

２年 小野覇空真

私は、この「時を守り、場を清め、礼を正す」
の中に１番時を守りができていないので、迷惑
をかけないように時を守り、礼を正したいと思
った。 ２年 國吉愛瑠

僕が校長先生の話を聞いて思ったことは、２
つあります。１つ目は、時を守り、場を清め、
礼を正すということについて聞くことができた
ことです。２つ目は、時を守り、場を清め、礼
を正すことができるような人になれるようにし
たいです。 ２年 國吉竜斗

授業の始まる時間を守って、ケジメをつけて
授業を受けたいです。授業を受ける環境を整え
るため整理整頓ができるようにしたいです。通
りすがりの人にも、挨拶ができるようにしたい
です。 ２年 城間結斗

自分は、校長講話を聞いて、１月にある修学
旅行で時間を守るようにして、整理整頓ができ
るようにして礼儀良くするようにしたいです。

２年 高嶺耀司



待ちに待った運動会が、７月 17 日(土)に開
催されます。紆余曲折、様々な難題を乗り越え
ながら、本番を迎えます。「西中生による西中
生のための運動会」を合い言葉に、３年生が下
級生を導き、そして各学年はリーダーが中心と
なり、各演技を完成させました。コロナ禍の短
時間の運動会ですが、演技者１人１人を見ると
これまでの様々なドラマが蘇ってきます。テー
マ「嘉陽田丘に 轟かせ！ 僕らの熱い 西中
魂！」を胸に記憶に残る運動会を創りましょう。
楽しみにしています。

今回のテーマ「嘉陽田丘に 轟かせ！ 僕らの
熱い 西中魂！」は、僕たち西中生に合ってい
るテーマだと思いました。３年生にとっては、
最後の運動会なので悔いの残らない運動会にし
たいです。そして、親に感謝をしながら運動会
に取り組みたいです。 ３年 安里将

中学校最後の運動会なので、最後まで全力で
楽しみたいです。また、エイサーやダンス、皆
で協力してやる種目を頑張りたいです。最後の
全員リレーでは、１・２年生に負けないように
頑張ります。 ３年 安里そあら

テーマを見て感じたことは、轟かせ！と言う
言葉が心に響き、かっこいいなと思いました。
頑張りたいことは、エイサーと学年演技です。
この２つは、長い期間多くの練習をしてきたの
で、練習の成果を充分に発揮します。中学校生
活最後の運動会を盛り上げたいです。

３年 安里望音

私は、運動会で委員会の仕事もですが、３年
生の意識を持って、１・２年生を引っ張ってい
けるようにしたいです。また、私は体育委員会
なので競技がスムーズに進められるように頑張
ります。 ３年 渡慶次伶来

運動会のテーマを見て感じたことは、とても
迫力があって、やる気に満ちている感じがしま
した。運動会での目標は、学級対抗リレーで３
年のチーム A,B の両方とも１位、２位を取るこ
とです。昨年は、今の２年生に負けてしまった
ので、今年こそは１位を取りたいです。他には
エイサーやダンスなども頑張りたいです。

３年 比嘉輝

このテーマは、とても良いテーマだと感じま
した。「轟かせ」という言葉がとてもかっこよ
くて響きが良かったからです。運動会では、今
まで頑張ってきた集大成を親に見せられるよう
にしたいです。特にダンスは沢山工夫をしてき
たので頑張りたいです。 ３年 又吉乃亜

今回の運動会は、適度な体温測定をして、喉
が渇く前に水を飲むなど、健康に気をつけて全
力で運動会をしたいです。今年の運動会のテー
マ「嘉陽田丘に 轟かせ！ 僕らの熱い 西中
魂！」に向けて、久米島西中生として安全に西
中魂を見せてみたいです。 ３年 野村珀

運動会に向けて、私は委員会の仕事も頑張り

つつ、３年生は最後の運動会なので、精一杯頑
張っていきたいです。苦手なリレーもあるので、
苦手なりに頑張っていきたいです。

３年 仲地 真桜

運動会のテーマは、とても良いと思います。
また、運動会では、走るのを頑張り１・２年生
に勝ちたいです。 ３年 本永飛勇駕

私は、今年の運動会は、感染症対策に気を遣
いながら精一杯楽しむことを頑張りたいです。
コロナ禍の中でも皆、一生懸命練習してきまし
た。その練習の成果を示しながらも、何より楽
しむことを第１優先に、皆で協力し合って、熱
いに西中魂を、この嘉陽田丘に轟かせたいです。

３年 古見友音

今回の運動会は、３年生最後で、もう３年生
全員と運動会ができないので、委員会はもちろ
ん、学級対抗リレーを頑張ります。練習では、
細かい動きのダンス、１年生にたくさん教える
ことができたエイサーなどを頑張ったので、と
ても自信があります。 ３年 國吉律希

僕たち３年生は、最後の運動会なので、リレ
ーで２年１組に負けないように走り、楽しんで
いきたいです。運動会が晴れるように願うこと、
学年のダンスを成功させて笑いながら終われる
ように頑張っていきたいです。

３年 我那覇羅斐斗

僕がこのテーマを見ての感想は、とても西中
らしいと思いました。最後の運動会なので、走
りまくって汗を流して、皆で笑って終わりたい
です。 ３年 宇根衣玲葉

このテーマに沿って僕たち３年生は最後の運
動会であり、思い出になるので僕らの熱い西中
魂で、嘉陽田丘に轟かせたいです。運動会で最
高の思い出が作れると思うので、暑い日に夏バ
テしないように頑張りたいです。

３年 久手堅結人

”西中魂”というワードがかっこいいと思い
ました。運動会も、このテーマのもと、大成功
させたいと思いました。中学校での最後の運動
会なので、今までやってきた運動会よりも全力
で盛り上げた、久米島西中を明るくしたいです。
そして、忘れられない運動会にしたい。

３年 副島晴

３年生最後の運動会なので、しっかりと「本
気」を出して、西中魂を轟かせたいので、この
テーマはとても良いと思いました。

３年 田中瑠羽偉

私たち３年生は、今年で最後の運動会なので、
悔いの残らない最高に楽しい運動会にしたいで
す。最高の運動会にするために運動会練習を真
剣に取り組み、みんなで協力していきたいです。

３年 喜久里紋音

私たち３年生は、今回が中学校生活最後の運
動会になります。私が今回頑張りたいことは、
最上級生として、１・２年生を元気な声で引っ
張ることです。120 ％の力を出して、ダンス、
エイサー、リレー、全ての種目で悔いの残らな
い結果、演技にしたいです。

３年 久手堅莉稀


